

Multiplican mineras su producción (Reforma 16/02/15)

Multiplican mineras su producción (Reforma 16/02/15) Por Karina Suárez Cd. de México México (16 febrero 2015).-

Como una alternativa para mitigar la caída de los precios de los metales, las mineras canadienses registraron producciones récord de metales en México. Durante 2014, las mineras canadienses como Pan American Silver, Primero Mining, First Majestic Silver, que tienen operaciones en territorio nacional, incrementaron hasta en 12 por ciento su producción de metales en México en comparación al año previo. En el caso de First Majestic, en 12 meses pasó de producir 10.6 millones de onzas de plata a 11.7 millones de plata, un crecimiento anual de 10 por ciento en producción. Esta firma tiene minas en Durango, Zacatecas, Jalisco y el Estado de México. En esta misma tendencia, Primero Mining, que opera la mina San Dimas en Durango, incrementó 12 por ciento su producción de oro para rebasar las 126 mil onzas de metal, además de que en los pasado 12 meses aumentó su capacidad de molienda en 2 mil 500 toneladas. Mientras que la mina La Colorada de Pan American Silver, en Zacatecas, aumentó de 4.6 a 4.9 millones de onzas de plata de 2013 a 2014. Rosalind Wilson, presidente del comité de Minería de la Cámara de Comercio de Canadá, explicó que el incremento de producción será viable en tanto las empresas cuenten con el capital para realizar las expansiones.

"Sí hay dinero en los mercados internacionales, sí se están levantando un poco más de flujo en las bolsas internacionales, lo cual es buena señal hacia la minería porque hay confianza", comentó. Wilson reconoció que las empresas mineras más fuertes, con mayor margen de capitalización, serán las que mejor librarán el entorno de precios bajos en los metales que aún se ve a mediano plazo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo